



- 校訓
- 学校教育目標

正しく かしく たくましく
 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成
 ～未来の社会や地域を支える人づくり～

大曲仙北小・中学校スキー大会大活躍

第51回大曲仙北小・中学校スキー大会が1月30日から2月1日にかけて、たざわ湖スキー場及び田沢湖スポーツセンタークロスカントリーコースで行われました。本校からは、31日(日)に実施されたジャイアントスラローム競技に3名が出場し大活躍しました。

- 男子ジャイアントスラローム 第1位 T.Tさん
- 男子ジャイアントスラローム 第3位 T.Kさん
- 女子ジャイアントスラローム 第1位 T.Yさん

また、全県大会に引き続き、31日(日)に1・2年の運動部、1日(月)に1年生の皆さんが生徒役員として参加し、記録掲示や放送、通過選手のピブス伝達、プログラムの配付などに頑張りました。

競技終了後、大会会長(中仙中学校長)が生徒を前に、「皆さんの協力があって大会を実施することができた。皆さんの働きぶりを見て本当に感心した」と話されていました。

生保内小学校6年生体験入学

2日(火)に生保内小学校6年生36名が来校し、生徒会執行部の企画運営による体験入学を実施しました。

体験授業では、3班に分かれて、1A英語、2A体育、2B数学の授業を在校生と交流しながら楽しく体験しました。また、生徒会執行部からの生保内中生の一日についての紹介に引き続き、生活委員長から学校生活や服装について、学習委員長から授業や家庭学習についての話がありました。

校長からは、「小学校での生活も残りわずかとなったが、まずは、小学校での思い出をたくさんつくって、そして、みんな元気に中学校に来てくれることを楽しみにしている」と話しました。



出川 English



バドミントン



数当てマジック



生保内中の紹介



感想発表

第2回1・2年スキー教室 1月26日(火)・27日(水)

